

## **Mittelübergabe für Projekte in 6 Kirchenkreisen Stiftung Kirchenerhaltungsfonds fördert 6 Kirchen mit insgesamt 438.300 Euro**

Kassel (medio). Die Stiftung Kirchenerhaltungsfonds der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck hat in einer Feierstunde am Dienstagnachmittag (30.01.) in Kassel die Förderbewilligungen für das Jahr 2017 überreicht. Dabei konnten sechs Bauvorhaben in sechs Kirchenkreisen mit einem Gesamtbetrag von 438.300 Euro gefördert werden, teilte die Pressestelle der Landeskirche mit.

Der Bischof der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck, Dr. Martin Hein, würdigte in seinem Grußwort das Engagement der Kirchengemeinden und die Bereitschaft der Menschen, sich für den Erhalt der Kirchengebäude einzusetzen.

Bischof Dr. Martin Hein: «Kirchengebäude bildeten für viele Menschen Ankerpunkte der Identität.»

Kirchengebäude bildeten für viele Menschen «Ankerpunkte der Identität» und daher sollte man sie wertschätzen «und versuchen, sie über das reine Nützlichkeitskalkül hinaus zu bewahren».

Hein war darüber erfreut, dass trotz der zurzeit herrschenden Niedrigzinspolitik der Kirchenerhaltungsfonds sechs Kirchengemeinden «für ihren Fleiß, ihren Einsatz und vor allem ihren Ideenreichtum» belohnt würden. Die Ergebnisse der sechs ausgewählten Projekte seien beeindruckend und ein Ansporn für alle anderen Kirchengemeinden der Landeskirche: «Man kann alle Gemeinden nur ermutigen: Ihr könnt mehr, als ihr manchmal denkt; also wartet nicht ab, fangt einfach an!», so der Bischof wörtlich.

**Ev. Kirchengemeinde Warzenbach**, Kirchenkreis Kirchhain, Innenrenovierung und Orgelsanierung der Martin-Luther-Kirche in Warzenbach,

*Gesamtförderung: 114.600 €*



(Foto: medio.tv/Schauderna)